

Mittwoch, 20. September 2023

AHC - Tagesausflug mit Frauen



See, Natur – Weltkultur !

Wir fahren mit dem IFKO-Bus zur Fähre nach Konstanz/Meersburg und weiter zu einem UNESCO Weltkulturerbe, den Pfahlbauten in Unteruhldingen. Diese sind das älteste archäologische Freilichtmuseum Deutschlands. Eine Zeitreise über 10.000 Jahre Geschichte erwartet uns. Nach einer kurzen Einführung freie Besichtigung.



Danach fahren wir zum Hopfengut №20 in Tettang-Siggenweiler zum wohlverdienten Apéro und individuell wählbarem Mittagessen. Am Nachmittag erfahren wir bei einer Führung mit Degustation viel Wissenswertes rund um den Hopfen und seine Verarbeitung.

Nach diesem Besuch werden wir wissen, warum manch eine Dame in den 50er Jahren lieber zur Hopfenernte nach Tettang kam, um ihre große Liebe zu finden, als hinaus in die weite Welt zu ziehen. Warum der Hopfenbauer den Spitznamen Hahn im Korb verdient, und warum der Hopfen alle, die er einmal gekratzt hat, nicht mehr loslässt. Nach diesem Besuch wird für uns Bier nicht mehr gleich Bier und Hopfen nicht mehr gleich Hopfen sein.



Die Rückfahrt erfolgt über Friedrichshafen, wo wir, sofern es die Zeit erlaubt, noch etwas bummeln können. Dann genießen wir die Seeüberquerung auf der Fähre nach Romanshorn, bevor uns der Bus zurück an unsere Ausgangsorte bringt.

Der Vorstand freut sich auf viele Teilnehmer.

i.V. *Martin*

Datum/Zeit: Mittwoch, 20. September 2023, 07:30 Uhr
Einstieg: Bahnhof Speicher und Bären Speicherschwendi
Unkostenbeitrag: CHF 60.- / Teilnehmer
Anmeldung: ja, bitte möglichst früh, aber **spätestens bis**
Mittwoch, 30. August an Martin Lutz
m_e_lutz@hotmail.com / 078 973 37 71